

Gaza: ONU advierte sobre precariedad del sistema educativo

28 de julio, 2009 El sistema educativo en la Franja de Gaza no está preparado para comenzar el nuevo ciclo lectivo, advirtieron hoy los organismos de la ONU que trabajan en ese territorio palestino.

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) señaló que después de tres años de bloqueo por parte del gobierno de Israel, el impacto en la educación ha sido inmenso.

Gaza sufre tanto la imposibilidad de invertir, como de reconstruir las escuelas que han sido dañadas o destruidas tras la última incursión militar, señaló la directora regional de ese organismo, Sigrid Kaag.

“El sistema educativo ha sufrido particularmente. Necesitamos útiles, tinta, papel. Nos hacen falta materiales muy simples para poder comenzar las clases el próximo mes, como debería suceder normalmente”, dijo la funcionaria.

Agregó que un creciente número de niños trabaja en el sector informal para mantener a sus familias. Algunos de ellos lo hacen en los túneles que se usan para contrabandear mercancías hacia Gaza.

Por su parte, la Oficina de la ONU para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) indicó que durante la última ofensiva militar, 18 escuelas fueron totalmente destruidas y por lo menos 280 han sido dañadas.

Además, instó a las autoridades israelíes a levantar totalmente el bloqueo a ese territorio, particularmente lo relacionado con los materiales para la restauración del sistema educativo.